# 学校だより第20号



心豊かで 確かな学力をもち 心身ともに健やかな子どもの育成

令和6年1月10日 津市立榊原小学校

## 第3学期 全員そろってスタートしました!

令和6年(西暦 2024年) 辰年の始まりです。 元日に射山神社で穏やかな新 年祭を終えたその夕方に、地震は起こりました。そして明くる2日にも、大 きな飛行機事故が起きました。命について考え、当事者の気持ちに思いを寄 せ、一人ひとりの行動や減災への備えについて改めて確認することから始ま ったお正月となりました。



さて、1月9日(火)第3学期始業式は25人そろって行うことができました。子どもたちは 寒さに負けず元気に登校しています。

始業式では、3つのCについて、がんばってほしいと話しました。

- 「Chance (チャンス)」をつかみとり・・・頼まれごとは試されごと
- 「Challenge (チャレンジ)」し・・・失敗は成功の基 C
- 「Change (チェンジ)」成長する・・・ライバルは昨日の自分 感染症の予防もしっかりとして、安心・安全で楽しい学校生活となるように願います。

始業式の様子(1/9) (音楽室で行いました) 習字教室に参加者の書初め展 (榊原温泉郵便局に展示~1/31) 新年祭の舞(1/1)射山神社 (6年生は舞い納めでした)







### 生活・読書習慣チェックシートから

ご協力ありがとうございました。

11月から12月にかけて、2回目の生活習慣・読書習慣チェックを行いました。テレビやス マホ等に費やす時間が長い傾向にあるため、ご家庭で約束を決めて取り組んでいただいたとこ ろ、「テレビ・ゲームの時間が守れた…85.3%(昨年80.1%)」「携帯・スマホ・パソコン等 の約束が守れた…91.0%(昨年83.1%)」という結果でした。(未記入児童分を除いた数で集 計)また、読書については、「本を読んだ…72.4%(昨年60.2%)」という結果でした。メデ ィア・コントロールや、読書の力が全体的には上がっていることが分かります。気になったの は、「歯磨きをして決めた時間に寝る…58.9%」です。個人差もありますが、生活習慣や読 書習慣の確立に向けて、引き続きご家庭と協力して取り組んでいきたいと思います。一日の時間 は限られていますから、時間をどのように使うか、自分でコントロールできるようになることが 大切です。やりたいこととやらなければならないことがどちらもできているか、その中身につい ても時々子どもたちと振り返り、成長を支えていただきますようお願いします。

12月に実施した教育活動アンケートにもご協力いただきありがとうございました。 結果等に つきましては、よりよい学校となるように2月の学校運営協議会で検討後、お知らせします。

#### おもちつき体験

12月22日(金)



榊原社会福祉協議会のみなさんに楽しい体験をさせていただきました。2学期の最終日に、お餅つきです。臼と杵を使って、蒸したてのもち米がお餅になるのを見せてもらった後、子どもたちも、杵をもって餅つき体験をさせていただきました。「よいしょ!」「よ

いしょ!」手返しも見事です。さつき会のご協力も得

て、おろし・あんこ・きなこの3種類のお餅をいただき、おなかいっぱい。つきたてのお餅のおいしかったこと!「12個食べた!」「ぼく10個!」貴重な体験はお餅の味と一緒に心に残ったことでしょう。地域のみなさんの手際の良さはさすがでした。ありがとうございました。



## 「主体的な学び」に挑戦しています

一人一台タブレットが貸与されて3年目です。学校では、発達段階に応じ て様々な場面で活用しています。ローマ字を習った3年生は、文字のローマ字入力もがんばっています。また、高学年ではタブレットを持ち帰り、土日の家庭学習に活用することで、授業での学び方が変わってきた様子も見られます。子どもたちの活用力は素晴らしいです。



6年生の社会科では、予め示しておいた課題について、子どもたちがまず、教科書や資料集、本、タブレットなどで調べてきて、互いに伝え合い、わからないことをまた調べて深めるという方法で学んでいます。また、宿題の出し方も、学年が進むにつれて、自主学習に重点が移るように変えてきています。「黒板に整理されたことをノートに写すより、楽しいし、よくわかる。」と、子どもたちの姿勢が変わってきました。

タブレット持ち帰りについてのご家庭のご協力に感謝いたします。現在のところ破損も、大きなトラブルもないことを大変うれしく思います。それでも、タブレットに時間をかけすぎると、視力低下や家族のだんらんや読書などの時間が減ってしまうことが心配されます。引き続き、タブレットの使用について指導しますので、お気づきの点があればお知らせください。

## 【久居西中学校区 親子人権フェスティバル】 が開催されます

1月14日(日)13:15~15:30 久居西中体育館

久居西中学校区子ども支援ネットワーク主催の親子人権フェスティバルが開催されます。人権ポスター・メッセージ・標語の表彰や、子ども人権サークルの発表があります。榊原小学校からも5・6年生の有志の子どもたちが発表に参加します。また、榊原未来会議さんが、楽しい「子どもプレーパーク(段ボールを使った遊びや木のボールプールなど)」も準備してくださいます。託児スペースもありますので、人権講演会(無料)にもご参加ください。

榊原小学校のホームページ (QRコード)

http://ednet.res-edu.ed.jp/s-sakakibara/



<u>Dara/</u> †:31 1031 □:31